

# LES RANDONNÉES DE L'ÉTÉ





# Randonnées de l'été

Depuis plusieurs années ces randonnées sont organisées chaque mercredi des mois de juillet et août à Saint-Hippolyte et alentours

Ce sont des marches familiales, gratuites et ouvertes à tous où la convivialité et la bonne humeur sont de rigueur. Souvent le verre de l'amitié est offert en apéritif par la municipalité qui accueille les randonneurs pour le repas de midi et le café est offert par l'association. Ce repas, « tiré du sac », est toujours un moment d'intenses et fructueux échanges entre touristes et marcheurs locaux

En 2019 ce sont plus de 1000 marcheurs qui ont été accueillis, encadrés et guidés par l'équipe de bénévoles de l'association, au cours de 9 balades sur des circuits tous aussi attrayants les uns que les autres

# Randonnées de l'été

Les circuits proposés, différents chaque semaine, font l'objet de soins attentifs de la part des bénévoles. Dès le mois de mars, ceux-ci s'activent à entretenir et baliser les sentiers et chemins qui seront empruntés en été afin de vous permettre de merveilleuses balades dans les meilleures conditions de sécurité possibles

Pour clôturer la saison un repas est organisé après la dernière randonnée. Ainsi, autour d'un jambon - salade, les randonneurs peuvent se remémorer les bons moments passés ensemble dans la belle nature autour de Saint-Hippolyte



# Randonnées de l'été Programme 2019

En 2019 les randonneurs ont pu découvrir les nombreux sentiers et points de vue autour de

- Chamesol
- Montandon
- Terres-de-Chaux
- Liebvillers
- Les-Plains-et-Grands-Essarts
- Montancy
- Montécheroux
- Vaufrey
- Fleurey

